



LIGA PARLAMENTARIA DE AMISTAD PERÚ
– REPÚBLICA DE COREA

"Año de la Esperanza y el Fortalecimiento de la Democracia"

Lima, 23 de enero de 2026

OFICIO N° 027-2025-2026-LPPRC/VSFR-CR

Señor congresista

FERNANDO MIGUEL ROSPIGLIOSI CAPURRO

Primer Vicepresidente encargado de la Presidencia del Congreso de la República
Presente.

Asunto: Informe de viaje oficial a la República de Corea (Corea del Sur)

Referencia: Acuerdo 093-2025-2026/MESA-CR

De mi especial consideración:

Me dirijo a usted, previo cordial saludo, para remitir el informe adjunto, conforme a lo dispuesto en el documento de la referencia y en cumplimiento del literal h), del artículo 23, del Reglamento del Congreso, sobre mi participación en la visita oficial a la ciudad de Seúl, República de Corea (Corea del Sur), realizada del 12 al 16 de enero de 2026.

Agradezco a usted la atención al presente y hago propicia la ocasión para reiterar mi consideración y estima personal.

Atentamente,



Firmado digitalmente por:
FLORES RUIZ Víctor
Seferino FAU 20161749126 soft
Motivo: Soy el autor del
documento
Fecha: 23/01/2026 20:17:23-0500

VICTOR SEFERINO FLORES RUIZ
Presidente
Comité Ejecutivo
Liga Parlamentaria de Amistad Perú - Corea

C.C.: Archivo.
Nota: Esta es una copia auténtica imprimible del documento archivado por el Despacho del congresista Víctor Seferino Flores Ruiz.
VSFR/phsg



INFORME:

**REUNIONES DE TRABAJO OFICIALES EN
LA REPÚBLICA DE COREA
(COREA DEL SUR)**

victor Flores
CONGRESISTA
Gestión con resultados!!!



ÍNDICE

INTRODUCCIÓN	3
CAPÍTULO I	4
▪ Reunión oficial con World Smart Sustainable Cities Organization – WeGO.....	4
▪ Visita oficial al Museo Nacional de Corea.....	6
▪ Reunión oficial con la Embajada del Perú en la República de Corea	7
CAPÍTULO II	8
▪ Reuniones oficiales en la Asamblea Nacional de la República de Corea	8
1.1. Reunión oficial con la Liga Parlamentaria de Amistad Corea–Perú	9
1.2. Reunión oficial con el Presidente de la Asamblea Nacional de la República de Corea	10
CAPÍTULO III	11
▪ Reunión oficial con Dohwa Engineering	11
▪ Reunión oficial con Hyundai Rotem	13
CAPÍTULO IV	14
▪ Ceremonia de homenaje y visita oficial al Museo de Guerra de la República de Corea	14
▪ Reunión oficial con el Ministro de la Administración del Programa de Adquisiciones de Defensa (DAPA)	15
CAPÍTULO V	16
▪ Visita oficial a la Zona Desmilitarizada (DMZ)	16
CAPÍTULO VI	17
▪ Visita oficial al Palacio de Gyeongbokgung	17
▪ Visita oficial a la Torre Namsan (N Seoul Tower).....	17



INTRODUCCIÓN

Este documento se elabora en el marco de lo dispuesto en el literal h) del artículo 23 del Reglamento del Congreso de la República, que establece la obligación de los congresistas de presentar, al concluir un viaje oficial, un informe detallado al Consejo Directivo. En consecuencia, este documento tiene por finalidad exponer las actividades desarrolladas con el fin de generar valor para el país.

En este marco, se detallan las actividades realizadas durante la visita oficial a la República de Corea (Corea del Sur), efectuada entre el 12 y el 17 de enero de 2026. Es preciso señalar que la participación en dichas actividades se llevó a cabo conforme a lo autorizado en el Acuerdo N° 093-2025-2026/MESA-CR.

El objetivo del informe es ofrecer una visión completa de las reuniones de trabajo sostenidas, los temas tratados y su relevancia estratégica para el fortalecimiento de la relación bilateral entre Perú y la República de Corea. Dichos encuentros contribuyeron de manera significativa a reforzar los lazos de cooperación entre ambas naciones, destacándose una activa participación en entidades de sectores clave para el interés nacional peruano.

Esta colaboración no solo consolida la asociación bilateral, sino que también impulsa un marco de inversión, dinámico y constante, orientado a generar mayores oportunidades de desarrollo para el Perú. Ello, debido a que la visita oficial fue productiva y fortaleció el intercambio de proyectos e iniciativas entre las Ligas de Amistad de ambos países, así como, permitió sostener importantes reuniones en los ámbitos político, económico y cultural, que mostró las capacidades y potencialidad de la relación bilateral entre Perú y Corea, con miras a la acción futura que pueda ser impulsada desde el ámbito legislativo y político.





CAPÍTULO I

DÍA DOCE DE ENERO DE 2026

Reunión oficial con World Smart Sustainable Cities Organization – WeGO

Sostuve una reunión en la sede de WeGO, organismo internacional intergubernamental con sede en Seúl, que agrupa a más de 200 gobiernos locales, empresas tecnológicas e instituciones de todo el mundo.

Durante el encuentro, el Secretario General de WeGO, señor Jeong-kee Kim, presentó las principales líneas de trabajo de su organización, orientadas a promover la transformación de las ciudades en ciudades inteligentes y sostenibles, mediante alianzas público-privadas (PPP) y cooperación internacional, con un enfoque centrado en las personas, la inclusión y la innovación tecnológica. Asimismo, informó que la Asamblea General de WeGO se llevará a cabo en noviembre de 2026 en la ciudad de São Paulo, lo que representa una oportunidad para profundizar el involucramiento de América Latina en esta red global.





Cabe destacar que el Perú participa activamente en WeGO a través de las ciudades de Lima, Cusco y Urubamba. En ese sentido, se identificó el potencial para que nuevas ciudades peruanas, particularmente Trujillo, pueda incorporarse a esta red y beneficiarse de oportunidades de cooperación, asistencia técnica y desarrollo urbano inteligente, considerando que dicha ciudad se encuentra representadas por el suscrito.





Visita oficial al Museo Nacional de Corea

Visité en Seúl, el imponente edificio del Museo Nacional de Corea, que es la institución más importante del país dedicada a su historia y arte, fundado en 1945.

Allí me explicaron que cuenta con más de 150.000 piezas en su custodia y aspira a ser el museo más grande de Asia. Actualmente, se cuenta entre los seis mayores del mundo por su superficie, que se extiende por 28.542 metros cuadrados.



Esta infraestructura fue diseñada con una misión primordial: proteger el invaluable legado en su interior. En ese sentido, los cimientos y la estructura son capaces de resistir un terremoto de magnitud 6.0, y sus materiales han sido seleccionados para ser resistentes al fuego, convirtiendo al edificio en una fortaleza moderna para tesoros ancestrales de la República de Corea.



Reunión oficial con la embajada de Perú en la República de Corea

Tuve una reunión con Su Excelencia, señor Paul Duclos Parodi, Embajador del Perú en la República de Corea. El encuentro tuvo como objetivo principal articular esfuerzos y definir una agenda estratégica para las actividades programadas durante la visita oficial, con especial énfasis en la interacción con los sectores económicos y empresariales clave de la República de Corea.



Durante la conversación, analizamos las oportunidades de inversión y cooperación más prometedoras para el Perú, identificando sectores de alto potencial como la tecnología avanzada, la infraestructura sostenible y la agroexportación. Asimismo, coordinamos los mecanismos de seguimiento y los puntos de contacto necesarios para asegurar que los acuerdos y los vínculos establecidos durante las reuniones de trabajo se traduzcan en iniciativas concretas y beneficios tangibles para el desarrollo económico y tecnológico de nuestro país.

Esta coordinación con la sede diplomática en Seúl, fue fundamental para alinear los objetivos de la visita oficial, garantizando una aproximación unificada y efectiva que maximice el beneficio a favor del Perú.





CAPÍTULO II

DÍA TRECE DE ENERO DE 2026

REUNIONES OFICIALES EN LA ASAMBLEA NACIONAL DE LA REPÚBLICA DE COREA

El martes 13 de enero, las actividades se concentraron en la Asamblea Nacional de Corea, órgano unicameral del poder legislativo coreano.

Reunión oficial con la Liga Parlamentaria de Amistad Corea–Perú

Durante la mañana, sostuve una reunión oficial con el parlamentario Min Hong Chul, presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Corea–Perú; Kim Jong-yang, vicepresidente de la Liga; Lee In-seon, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y Familia; y Eo Gi-gu, presidente de la Comisión de Agricultura, Alimentación y Asuntos Marinos, ambos miembros de la Liga.



En la reunión, se abordaron temas vinculados al fortalecimiento del diálogo político-parlamentario y la cooperación legislativa. El congresista Min Hong Chul recordó su visita oficial al Perú en 2025, ocasión en la que ambas ligas parlamentarias sostuvieron una reunión de trabajo en el Congreso de la República del Perú. Asimismo, destacó que el Perú y Corea mantienen una Asociación Estratégica Integral desde el año 2012, así como el alto nivel de cooperación existente, particularmente en materia de defensa.



El parlamentario coreano expresó, además, su agradecimiento por el establecimiento en el Perú del Día de la Confraternidad Peruano-Coreana, señalando que no existe un precedente similar en el ordenamiento jurídico coreano; no obstante, informó que se viene realizando

una evaluación institucional con miras a impulsar una iniciativa equivalente. En relación con los proyectos de Asistencia Oficial para el Desarrollo (ODA), indicó que el presupuesto correspondiente a KOICA, si bien se había reducido, ello no había afectado a los programas de cooperación con el Perú.

Por otro lado, entregué al parlamentario Min Hong Chul, de una copia impresa de la Ley N.º 32519, que establece el 1 de abril como el Día de la Confraternidad Peruano-Coreana, así como de un proyecto de Declaración Conjunta, subrayando la importancia de institucionalizar una periodicidad en las reuniones entre ambos grupos parlamentarios. Al respecto, la parte coreana manifestó que analizará el documento para, posteriormente, proceder a su eventual suscripción por los canales diplomáticos correspondientes.





Reunión oficial con el presidente de la Asamblea Nacional de la República de Corea

Por la tarde, sostuve una reunión con el presidente de la Asamblea Nacional, señor Woo Won-shik, en la que también participó el parlamentario Min Hong-chul. En dicho encuentro se reafirmó el óptimo estado de la relación bilateral y el interés mutuo en institucionalizar mecanismos de cooperación interparlamentaria. El presidente, señor Woo Won-shik, mencionó los esfuerzos que realiza el legislativo en favor de la inclusión de las poblaciones migrantes en Corea.





CAPÍTULO III

DÍA CATORCE DE ENERO DE 2026

El miércoles 14 de enero, desarrollé reuniones importantes con representantes de empresas coreanas de infraestructura, ingeniería y material ferroviario.

Reunión oficial con Dohwa Engineering

Por la mañana, realicé una visita a Dohwa Engineering, cuyo presidente, señor Yong-gu Kim, me recibió en las instalaciones de la empresa. La relación de Dohwa con el Perú es particularmente estrecha, considerando los importantes proyectos de inversión ejecutados en nuestro país, entre los que destaca que, el año pasado, la empresa celebró la concreción de su proyecto número 100 en el Perú.



El señor Kim expresó su agradecimiento por haber sido recientemente designado Cónsul Honorario del Perú en la ciudad de Incheon. Asimismo, su equipo realizó una presentación institucional sobre la trayectoria de Dohwa, destacando el incremento progresivo de proyectos desarrollados en el Perú desde la firma de su primer contrato en 2015, siendo uno de los más relevantes el contrato de asistencia técnica para la ejecución del Aeropuerto Internacional de Chinchero. Asimismo, señaló que el plan estratégico de Dohwa para los próximos diez años contempla contribuir a la formación de capital humano altamente especializado en ingeniería en nuestro país.



Por mi lado, agradecí la cordial acogida y felicité a Dohwa por su destacada trayectoria como una de las principales empresas coreanas en el sector de ingeniería y construcción, así como por los proyectos ejecutados exitosamente en el Perú.





Reunión oficial con Hyundai Rotem

Por la tarde, en la sede de la embajada peruana en Corea, me reuní con el CEO de Hyundai Rotem, señor Lee Yong-bae, y con directivos del área de defensa de dicha compañía. El señor Lee señaló que su empresa y el Gobierno de Corea esperan que, en junio del presente año, puedan suscribirse los contratos para la adquisición por parte del Perú de 54 tanques K2 Black Panther y 141 blindados K808 White Tiger.

Asimismo, se destacó que la infraestructura que se proyecta habilitar en el Perú permitiría posicionar al país como un “hub” regional de industria y exportación de blindados en América Latina, aspecto de particular interés para el Gobierno coreano. En ese sentido, se indicó que Corea podría ofrecer apoyo financiero para viabilizar los contratos, de ser necesario, y recordaron la inversión prevista para generar un espacio de producción de dichos vehículos en el Perú.



Además, el señor Lee informó que el Gobierno de Corea, a través del Ministerio de Defensa Nacional (MND) y la Administración del Programa de Adquisiciones de Defensa (DAPA), viene evaluando la posibilidad de realizar donaciones al Perú, de equipos militares, incluyendo helicópteros.

Finalmente, el Director Ejecutivo de Hyundai Rotem, señor Cho Yong-jun, informó que un lote de blindados K808 estaría listo para ser enviado a Perú, con ocasión del desfile por Fiestas Patrias de julio de 2026, aunque sin la instalación de los sistemas de comunicaciones. Asimismo, el representante de DAPA manifestó el interés de su entidad en establecer una mesa de trabajo con el sector defensa peruano, que incluya al Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), con el objetivo de analizar soluciones a las necesidades de defensa del Perú.



CAPÍTULO IV

DÍA QUINCE DE ENERO DE 2026

Ceremonia de homenaje y visita oficial al Museo de Guerra de la República de Corea

El jueves 15 de enero, recorrió el Museo de Guerra de Corea, institución nacional dedicada a preservar la memoria histórica del conflicto coreano y a promover la educación para la paz y la seguridad.

Además, participé en una ceremonia de ofrenda floral en honor a los caídos durante la Guerra de Corea (1950-1953) y realicé un recorrido por la Sala de las Naciones Unidas, donde se reconoce al Perú como uno de los 39 países que brindaron apoyo material a Corea, consistente en el envío de aproximadamente 60 000 suelas de botas militares.



En la visita, se resaltó que, si bien el Perú y Corea establecieron relaciones diplomáticas aún en 1963, el Perú no dudó en brindar apoyo a Corea en un momento de especial necesidad.





Reunión oficial con Ministro de la Administración del Programa de Adquisiciones de Defensa (DAPA)

Por la tarde del 15 de enero, sostuve una reunión con el Ministro de la Administración del Programa de Adquisiciones de Defensa (DAPA), organismo gubernamental responsable de la adquisición de sistemas de defensa y del desarrollo de la industria de defensa coreana.



Durante el encuentro, se abordaron temas relacionados con la cooperación en materia de defensa, la transparencia en las adquisiciones públicas y el desarrollo tecnológico, desde una perspectiva institucional y de intercambio de experiencias, enfatizando la importancia de poder firmarse los contratos pendientes de provisión coreana a favor del Perú.



CAPÍTULO V

DÍA DIECISEIS DE ENERO DE 2026

Visita oficial a la Zona Desmilitarizada (DMZ)

El viernes 16 de enero, realicé una visita a la Zona Desmilitarizada (DMZ), que incluyó Imjingak, el Tercer Túnel, el Observatorio de Dorasan y la Aldea de la Unificación.

Esta actividad permitió conocer de primera mano uno de los espacios geopolíticos más sensibles de la península coreana, así como los esfuerzos del Gobierno de Corea por promover la paz, la estabilidad y la reunificación pacífica, constituyendo una experiencia de alto valor político y simbólico para la comprensión del contexto regional de Asia.



Allí me indicaron que esta zona fue creada en 1953, como resultado directo del Armisticio de la Guerra de Corea, que puso fin a los combates activos entre Corea del Norte y Corea del Sur. Este armisticio no fue un tratado de paz, sino un acuerdo militar para cesar hostilidades, es decir, para evitar nuevos enfrentamientos armados directos entre las fuerzas de ambos lados.

Esta zona tiene una longitud aproximada de 250 km de este a oeste y un ancho de 4 km (2 km por cada lado desde la línea central). En este espacio, el Comando de las Naciones Unidas (UNC), es el responsable de supervisar el cumplimiento del armisticio. El UNC actúa como marco internacional legal y militar, creado por mandato del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.



CAPÍTULO VI

DÍA DIECISIETE DE ENERO DE 2026

Visita oficial a emblemas culturales

Finalmente, con el acompañamiento de los funcionarios de la embajada de Perú en la República de Corea, quienes brindaron atención oficial constante a la delegación de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – República de Corea del Congreso peruano, en la visita oficial a Seúl, el último día de actividades, recorrimos los emblemas culturales coreanos siguientes:

Palacio de Gyeongbokgung

Es un lugar que condensa la historia de la República de Corea. Fue destruido durante las invasiones japonesas a finales del siglo XVI y quedó en ruinas por más de 250 años. Sin embargo, en 1867, se reconstruyó de manera total.

El palacio se encuentra en un proceso continuo de restauración para recuperar su diseño original de la era en que se construyó. Actualmente, es el principal y más grande de los "Cinco Grandes Palacios" de Seúl y sirvió como el corazón del gobierno coreano durante siglos (funcionó como un antiguo palacio de gobierno).

Torre Namsan

Recorrió el emblemático símbolo de modernidad y progreso de Seúl: la Torre Namsan, más conocida hoy como "N Seoul Tower".

Esta imponente estructura, que ahora es un vibrante complejo turístico, tiene una historia de transformación. Originalmente, fue inaugurada en 1975 con un propósito puramente funcional: servir como torre de transmisión de señales de radio y televisión para mejorar la cobertura en la creciente metrópolis. Su diseño y altura respondían, en primer lugar, a una necesidad técnica de comunicaciones.

Sin embargo, su destino cambió radicalmente. En 1980, fue abierta al público reinventada, porque trascendió su utilidad original para convertirse en un ícono cultural y un destino turístico. Su principal atractivo ahora es el mirador incomparable que ofrece desde sus observatorios, situados a casi 480 metros sobre el nivel del mar, desde donde se domina una vista panorámica de 360 grados de la vasta y dinámica ciudad de Seúl.

Esta evolución, de ser una infraestructura de telecomunicaciones a un símbolo nacional, es un reflejo material del propio "Milagro del Río Han", encapsulando a Corea hacia la innovación y su proyección global.



LIGA Parlamentaria *de Amistad*



Direcciones:

- 📍 **Oficina Descentralizada**
(Calle Marcelo Corne N° 161, of. 201, urb.
San Andrés, Trujillo)
- 📍 **Edificio Juan Santos Atahualpa**
(Av. Abancay 207, of. 303)

Escribir a:

✉ vflores@congreso.gob.pe
📞 +51 957 838 457

Lamar al:

📞 +51 957 838 457
📞 331-7777 anexo 7274